



お知らせ News

2015年度のお知らせ 2015年4月～2016年3月(平成27年4月～28年3月)**報告】普通救命講習**

報告 2016年03月07日 更新

2月20日(土)18:00～21:00、富士市西消防署南分署より4名の講師を派遣していただき、柳島公会堂にて、普通救命講習(団体講習)を行いました。今回は、区役員・青柳会・消火隊・生涯学習や各OBの総勢22名が受講し、消防本部より講習修了証が発行されました。

今回の「普通救命講習(団体講習)」は、柳島区としては初めての試みでしたが、今後、定期的な講習会実施が検討されています。

**報告】グランドゴルフ大会**

報告 2016年04月07日 更新

今年度 体育部最後の行事「第16回 グランドゴルフ大会」が、**3月13日(日)午前8:30**より、旭化成(株)富士工場様の野球場とソフトボール場をお借りして行われました。今年は天候にも恵まれ、総勢55名の方(内:子ども13名)がラウンドを楽しみました。大会の開催にあたりご協力いただきました 寿会、区役員、班長の皆様、本当にありがとうございました。

**報告】どんど焼き**

報告 2016年02月07日 更新

2016年1月10日(日)、柳島公園にて「どんど焼き」が行われました。穏やかな晴天に恵まれ 消防隊の皆様、区の役員様のご協力のもと、無事終える事が出来ました。ありがとうございました。

**報告】地域防災訓練**

報告 2016年01月07日 更新

12月6日(日)、地域防災訓練が実施されました。津波避難ビルへの避難から始まり、柳島公園への移動後、救護テント設営訓練・閉じ込め車両からの救助訓練・応急担架での搬送訓練・AED講習・無線通信訓練・炊き出し訓練・小型ポンプ操作法が行われました。(AED講習：17分団より講師を招き行われました)

災害や事故は、訓練のように日曜日に来るとは限りません。有事には、柳島自主防本部が立ち上がるまでの間、一人一人が災害や事故に対応できるよう、これからも訓練に参加頂き、体得し、きたる災害に備えていただけるようお願いいたします。

**報告】田子浦地区安全大会**

報告 2015年12月07日 更新

11月8日(日)、田子浦地区安全大会が行われました。班長・区民の皆さんには出席いただき、ありがとうございました。

当日はあいにくの雨のため、小学校の体育館にて市民憲章唱和、小学校生徒による大会宣言などで終了いたしましたが、約600人ほどの参加者が集まりました。ご協力ありがとうございました。



報告】お日待ち行事

報告 2015年11月07日 更新

10月10日(土)・10月11日(日)の2日に渡り「お日待ち」行事が行われました。

土曜日、午後一の「子ども神輿」から始まったお日待ち行事は、途中19時半頃から本降りの雨模様となりました。が、予め張られた「柳島ドーム」のおかげで、「前夜祭」を無事、盛況のうちにを行うことができました。

焼きそば・唐揚げ・焼き鳥・ポップコーン・おもちゃ・射的・輪投げ・など、区内各団体の出店で神社境内も賑わい、柳島獅子舞愛好会・小木の里太鼓保存会・オンザロックスやEx-Grooveの演奏・ペルーミ謡・カラオケ大会・など、見事なステージに大いに盛り上がりました。

日曜日も雨模様でしたが、公会堂内に場を設け、今年の「お日待ち神事」も無事執り行うことができました。ありがとうございました。



報告】田子浦地区区民体育祭

報告 2015年10月07日 更新

9月27日(日)、第53回 田子浦地区体育祭が、田子浦中学校グラウンドで行われました。柳島区の成績は、競技の部「優勝」、応援合戦の部は「4位」でした。競技の部での優勝は2連覇です。全体的に各競技種目で上位を取ることができ、最後の花形種目である[田子浦リレー]では1位を取ることができ、テントの中も大盛り上がりでした。応援合戦の部では、子供たちがとても大きな声を出し応援することができました。



報告】総合防災訓練

報告 2015年10月07日 更新

9月1日(火)[防災の日]の午前8:30~11:00、総合防災訓練を行いました。当日の天候が雨となり、避難場所を柳島公園から団地東側の齋藤工業さんの倉庫内（現在は解体されました）に場所を移して行われました。雨の予報で参加人数が心配されましたが一般：150人、中学生：20人、役員及び青柳会：10人程で、総勢約180人の参加となりました。避難場所では、毛布を使った応急担架の作成と、毛布担架での搬送訓練を行いました。



連絡】柳島寿会より、お誘い

連絡 2015年09月07日 更新

柳島区寿会では、毎週火曜日の13:00~15:00、柳島区公会堂で[輪投げ]を行っています。現在、輪投げ参加者を募集しています。明るく朗らかに楽しみましょう！



報告】父親ソフトボール大会

報告 2015年08月25日 更新

8月16日(日)、父親ソフトボールの「市内大会」が開催されました。30℃を超える暑い天候の中、選手の皆様お疲れさまでした。相手は優勝候補の芝富チーム、結果は3-10で完敗でした…。けれど、ここ近年、対戦成績が上向き傾向にある[柳島父親ソフトボール同好会]。きっと来年は、実力を発揮し、また良い試合を繰り広げてくれる期待しています。は、8月16日(日)の午前8:30までに、田子浦郵便局北側の集積場所へお願ひいたします。火災の危険がありますので、集積場所では、絶対にお線香を焚かないで下さい。また、時間厳守でよろしくお願ひいたします。<雨天実施>。



報告】第3回:防疫作業

報告 2015年08月25日 更新

8月23日(日)午前8時より、第3回目、本年度最後の蚊の予防作業が行われました。本年度は3回とも雨にも降られずに終えられました。青柳会の皆さん、班長さん、区役員の皆さん、大変ありがとうございました。また、各戸各位には通路の確保などご協力をいただき、ありがとうございました。



報告】柳島区夏祭り

報告 2015年06月21日 更新

8月8日(土)16:00より、[柳島公会堂前広場]において、「柳島夏祭り～盆踊り大会～」が開催されました。当日はお天気に恵まれ、暑い中の準備から始まりました。子ども神輿の子ども達も達も暑い中、頑張って練り歩いてくれ、夕刻には、柳島区各種団体の出店が、盆踊りの会場を取り巻き賑やかな中、夏祭りがスタートしました。盆踊り、じゃんけん大会、子ども達の花火、また出店も大いに賑わい、最後の[大抽選会]、締めの[木遣り縛]で、今年も無事に夏祭りを行うことができました。盆踊りはご先祖様供養の意味もあるといいます。お盆には少し早いですが、きっと、地元のご先祖様方も楽しんでくださったことと思います。



報告】交通安全教育講演会

報告 2015年08月07日 更新

7月24日(金)19:00～、田子浦まちづくりセンターにて「交通安全教育講演会」が行われました。富士警察署交通課より講師が来られ、「交通事故の現状と事故防止対策、自転車と歩行者の事故対策」について講演がありました。特に自転車の事故について、下記の報告がありました。

1. 自転車事故は、静岡県下で年間約4500件
2. 致死率は自動車同士の事故と比較し2.5倍
3. 出会いがしらの自転車事故が全体の6割
4. 通勤通学時間帯7時、17時の事故率が非常に高い
5. 自転車乗車中の死亡事故は半数以上が高齢者(頭部損傷で亡くなっている)
6. 自転車の負傷事故は高校生、高齢者が他の年代に比べ高い

自転車は免許の要らない非常に便利な乗り物ですが、車のように、身を守るものが何もありません。また、加害者になる危険もあります。交通ルールを守り安全運転をお願いします。



連絡】柳島子ども会より、御礼

連絡 2015年09月07日 更新

日頃より、子ども会活動にご理解ご協力頂き、ありがとうございます。子ども達の夏休みの間、ラジオ体操をさせていただきました。事故等なく無事に終了する事が出来、またラジオ体操にご参加いただき、ありがとうございました。



報告】田子浦みなど祭り

報告 2015年07月26日 更新

7月19日(日)15:45～20:30、[ふじの国田子の浦みなど公園]において、「第20回 田子浦みなど祭り」が開催されました。当日は雨の心配はなさそうなもの、強い風の中で始まった「みなど祭り」でした。柳島区の、子ども神輿・青柳会の縄・獅子舞愛好会の笛と獅子舞が、お祭に華を添えてくれました。また、柳島区の模擬店も、皆さんにお越しいただき、おもちゃ・スーパー・ボールすくいは早い時間に完売、綿菓子にも長蛇の列ができとても盛況でした。最後は降るような花火大会で締めくくり、盛大な「田子浦みなど祭り」となりました。これも、班長さん、青柳会の皆さん、区役員の皆さん、暑い中の準備から片付けまでご尽力があってこそです。大変ありがとうございました。



報告】柳島区三世代ゲーム大会

報告 2015年06月28日 更新

今年度最初の体育行事となる「第10回 柳島区三世代ゲーム大会」が、6月21日(日)午前8:30より、田子浦小学校体育館で開催されました。今年は、子ども25名、大人80名の方が参加してくださいました。柳島名物・テンプラあげリレーはもちろん、フリースロー、玉入れも大変盛り上りました。この三世代ゲーム大会をはじめ、各体育行事を通じて、地域の皆様の親睦を深め、犯罪のない、より明るい温かい柳島区になっていくことができれば幸いです。今後とも体育部へのご理解とご協力を願いいたします。



報告】第2回:防疫作業

報告 2015年07月26日 更新

7月12日(日)午前8時より、第2回の蚊の防疫作業が行われました。当日は晴れでとても暑く、熱中症の心配もある天候でした。そのため、十分な水分補給を用意して頂き、班長さん、青柳会の皆さん、区役員の皆さんのご協力を得て、無事作業を終えることができました。ありがとうございました。



報告】父親ソフトボール大会

報告 2015年07月07日 更新

6月8日(日)に、富士川河川敷グランドにて開催された生涯学習主催「父親ソフトボール大会(田子地区予選)」において、柳島区は優勝!しました。(チーム結成依頼「初」です)
次は8月16日(日)に富士川緑地公園ソフトボール場で開催される富士市の大会に出場します。
皆さん、応援よろしくお願いします!



報告】第1回:防疫作業

報告 2015年06月21日 更新

第1回:防疫作業を、6月14日(日)午前8時より行いました。当日、早朝は雨が降り続いていましたが、作業時間には雨も上がり、班長さん、青柳会、区役員の皆さんのご協力を得て、3班体制で、無事蚊の予防を行うことが出来ました。ありがとうございました。



連絡】県ホームページに掲載

連絡 2015年04月12日 更新

静岡県地震防災センターのホームページに、柳島区自主防災会の記事が掲載されました。
(「平成26年度事例集」の中段あたりです)



報告】春掘り作業

報告 2015年04月12日 更新

4月5日(日)柳島区全域で、春掘り作業が行われました。一時、小雨の降る中の作業でした。皆様のお力で、さっぱりとした「柳島」で新年度がスタートされます。大変ありがとうございました。



平成27年度 総会

報告 2015年04月12日 更新

4月7日(火)柳島公会堂で行われた柳島区総会において、全ての議案が承認され、平成27年度(2015年度)がスタートしました。
尚、今年度は、前区長:和田氏、前団地自治会長:加藤氏、前消火隊隊長:村瀬氏に感謝状が贈呈されました。

